

## **Protokoll der Vollversammlung des Jugend- und Kulturzentrums kuba am 16.04.2024**

**Anwesend:** Evi Atz, Daniel Pernstich, Daniel Spitaler, Angelika Sanin, Philipp Grazio, Jana Fink, Kilian Gramegna, Marion Frei, Elisabeth Lantschner, Paul Möltner, Luis Mattarei, Thomas Giroto, Maria Atz, Christoph Pillon, Simon Feichter, Diego Larger, Manuel Pircher, Thomas Murer

**Entschuldigt abwesend:** Michaela Eisenstecken, Stefan Vorhauser, Andreas Frötscher, Alexandra Zublasing, Konrad Pamer

### **Tagesordnungspunkte:**

ordentlicher Teil:

1. Verlesung und Genehmigung des Protokolls vom 19.04.2023
2. Tätigkeitsbericht des Jugend- und Kulturzentrums kuba Kaltern 2023
3. Jahresabschluss 2023 und Entlastung des Vorstandes
4. Neuwahlen kuba Vorstand
5. Tätigkeitsprogramm und Finanzierungsplan für das laufende Jahr 2024

Die Geschäftsführerin Jana Fink, begrüßt alle Anwesenden und lässt das Protokoll vom 19.04.2023 einstimmig per Handerheben genehmigen.

### **2. Tätigkeitsbericht des Jugend- und Kulturzentrums kuba Kaltern 2023**

Es wurde mit Hilfe einer PowerPoint Präsentation über die Tätigkeiten des letzten Jahres berichtet. Der Tätigkeitsbericht wurde von Philipp Grazio vorgetragen. Das Jahr 2023 startete mit einer Übernachtung im kuba bei der die „Herr der Ringe“ Trilogie bis in den frühen Morgenstunden angeschaut wurde. Vanessa überraschte die Jugendlichen mit einem besonderen Frühstück und servierte Kaiserschmarrn. Es war eine tolle Nacht, die die Gruppe noch mehr zusammenbrachte. Im Winter 2023 packte die Jungs im Treff das Hockeyfieber und so entstanden gemeinsame Ausflüge zum Hockey spielen auf dem Völser Weiher und als Gäste im Stadion. Zum Tag der Frau wurde ein „Tamponspender“

für die Mädchentoilette gebastelt mit der Idee, Frauen-Hygiene-Artikel zur freien Entnahme anzubieten. Zudem fand im Keller ein Treffen mit den Südtiroler Sozialpädagog\*innen und den Vertreter\*innen der offenen Jugendarbeit statt. Die Jugendarbeiter\*innen vom kuba organisierten in Eigenregie einen Präventions-Workshop namens „Hugs are better than drugs“ für Mittelschüler\*innen im kuba. Daran nahmen ca. 25 Jugendliche teil. Es wurde ein Programm zu den Themen Alkohol, Nikotin und Cannabis ausgearbeitet und interaktiv gestaltet. Abschließend gab es noch alkoholfreie Cocktails. Im Mai 2023 fand ein Graffiti Workshop statt, bei dem ca. 8 Jugendliche gemeinsam mit einem Profi den Treff „besprayed“ haben. Außerdem fand im Mai die alljährliche Betreuerklausur für die Mitarbeiter\*innen im Sommer statt. Ein Erste-Hilfe-Kurs sowie didaktische Einheiten standen auf der Tagesordnung. Zeitgleich startete im Frühling 2023 der Bau des Skateparks und das Jugendzentrum kuba verabschiedete sich von der Erasmus-Studentin Vanessa Kraher. Sie ist eine Sozialpädagogik-Studentin der Nürnberger Universität und hat von Oktober 2022 bis März 2023 im kuba ein Erasmus Praktikum geleistet.

Im Juni fand das Raika-Sumsi Fest im kuba Areal statt, bei dem die Jugendarbeiter\*innen die Gäste mit Getränken und Essen versorgten.

Die nightlife-Konzerte waren breitgefächert und sprachen ein buntes Publikum an: Sound the System, Shanti Powa, worst taste Party vol 2, Hospiz und im Juni die „Culture @the station“ 30-Jahre Tower Pub Feier, bei der insgesamt 3.800 € an den Verein Lichtung in Bruneck gespendet wurden.

Im Juni hat das kuba Team Franz Bertagnoll verabschiedet und daher das Projekt „Beachbar 2023“ kurzerhand auf Eis gelegt.

#### Die Sommerprojekte 2023:

- 8 Wochen kuba Kolonie für Grundschüler\*innen im kuba
- 2 Wochen „die Grashüpfer“ für Kinder der ersten und zweiten Klasse Grundschule beim alten Schießstand
- 1 Woche „Circo e lingue“ mit dem Verein Arte Viva
- 6 Wochen „Äktschn&Fun“ für Mittelschüler\*innen mit zwei Übernachtungen

Anschließend wurden einige Fotos und ein Video der vergangenen Sommerprojekte im Sommer gezeigt. Der Sommer ist gut verlaufen und alle Projekte haben erfolgreich stattgefunden.

Im Herbst 2023 hat das kuba Alexandra Zublasing, Studentin des Fachs Erziehungswissenschaft, willkommen im Team geheißen. Es wurde „getörggelet“ und gruselige Halloween-Muffins gebacken. Hockey Spiele standen wieder hoch im Kurs. Es gab ein Calcetto Turnier und das Projekt „Voku-Poku“ wurde wieder in Zusammenarbeit mit der Umweltgruppe und der Mittelschule Kaltern erfolgreich im kuba geplant und durchgeführt. Im Dezember 2023 gab es ein Theater „das weiße Dorf“ im kuba Keller, welches vom Bildungsausschuss Kaltern finanziert wurde.

Im Dezember verabschiedete sich dann Alexander Thurner vom kuba Team.

An dieser Stelle nutzt Jana Fink die Gelegenheit und begrüßt Kilian Gramegna als Stellvertreter. Er wird von Nun an das ehrenamtliche kuba-nightlife Team leiten, die Events im kuba Keller organisieren und durchführen, sowie den Treff führen.

### **3. Jahresabschluss 2023 und Entlastung des Vorstandes**

Jana Fink las den Kassabericht 2023 vor. Thomas Giroto, der Rechnungsprüfer fasste die Bilanzen nochmals zusammen, resümierte und somit wurde der Vorstand einstimmig per Handaufheben entlastet.

### **4. Neuwahlen kuba Vorstand**

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Evi Atz (Präsidentin), Daniel Spitaler (Vize-Präsident), Marion Frei, Daniel Pernstich, Stefan Vorhauser und Maria Atz als neues Vorstandsmitglied. Michaela Eisenstecken wird nicht mehr als Vorstandmitglied kandidieren und lässt sich entschuldigen. Alle anderen wurden per Handaufheben gewählt und werden ihr Amt für die nächsten 3 Jahre ausführen.

Elisabeth Lantschner und Paul Möltner werden ebenso die nächsten 3 Jahre das Amt als Kassarevisoren ausführen.

## 5. Tätigkeitsprogramm und Finanzierungsplan für das laufende Jahr 2024

Jana Fink über die geplanten Tätigkeiten im laufenden Jahr 2024:

### TREFFARBEIT – BEZIEHUNGSARBEIT

Verschiedene Workshops für Jugendliche

- Zyklusshow
- Musikproduktionsworkshops
- Rosarotes Zelt im Herbst – Workshop für junge Mädchen
- Skateworkshop

Gemeinsames Projekt mit den Jugendlichen: Bau Beachbar

Sommerprojekte 2024

Beachbar 2024

Improtheater Carambolage im Juli

Nightlife:

Insgesamt 14 Events im kuba Keller / davon 2 im Sommer

+ Kaltern Pop Festival in Zusammenarbeit mit dem Tourismusverein

Voku Poku – Aktion zum Welternährungstag in Zusammenarbeit mit der Umweltgruppe und der Mittelschule Kaltern

Finanziell unterstützt wird das Jugend- und Kulturzentrum sei es von der Gemeinde Kaltern, als auch vom Amt für Jugendarbeit, gleichermaßen. Die Sommerprojekte werden von der Familienagentur unterstützt. Ein großes Dankeschön gilt neben dem ehrenamtlichen kuba-nightlife Team, Luis Mattarei und dem Vorstand auch den Sponsoren Raika, Wörndle, Bürotechnik, Despar Uwe und Zahnzentrum Eppan.

Jana Fink bedankt sich bei allen Anwesenden und übergibt das Wort an Simon Feichter vom Dachverband der offenen Jugendarbeit „netz“ und dem Jugendreferenten Christoph Pillon.

Die Vollversammlung endete um ca. 19:20 Uhr und Jana Fink und Philipp Grazio luden alle noch zu einem kleinen Umtrunk und „Pizza“ zum „Selberbelegen“ ein.